

CONSEIL D'ECOLE 27 JUIN 2023

Présents :

Représentants de la municipalité : Mme Beaupain, M. Guyen et Yildirim

Représentants de parents : Mmes Schüwer, Huart, Gros, Mougeot, Lutz, M. Tonnelier, Roukeb

Enseignantes : Mme Demeusy, Berthod, Béliard, Alacio

Représentants UFCV : M. Seguin

Représentants de l'association « Coup de pouce » : Mme Favre

Absents excusés : Mme Baïri, Inspectrice de l'Education Nationale, Mme Roussel-Galle Audrey, Mme Vuillet Sophie

.Rentrée 2023 :

- Mouvement du personnel :

Mmes Béliard et Roussel-Galle nous quittent ainsi que Mme Alacio qui sera remplacée par Mme Philbert Cécile.

- Effectifs et répartitions rentrée 2023 :

Les effectifs pour la rentrée prochaine, à ce jour sont les suivants : 22 PS, 30 MS, 28 GS soit un effectif total de 80 élèves pour 3 classes.

Nous avons 8 enfants de plus par rapport aux prévisions transmises en mars. Malgré tout, le Dasen n'a pas jugé que cela était suffisant pour annuler la fermeture.

Toutefois, il y aura comptage des enfants par Mme l'Inspectrice le jour de la rentrée. Les derniers chiffres devront lui être transmis à la pré-rentrée.

- Répartitions pédagogiques envisagées :

Avec 3 classes :

CLASSE PS /MS	22 PS et 5 MS
CLASSE MS/GS	12 MS et 14 GS
CLASSE MS/GS	13 MS et 14 GS
TOTAL :	80

Avec 4 classes : Une répartition sera préparée d'ici la fin de l'année dans l'éventualité d'une réouverture à la rentrée.

Les listes avec les répartitions /classe seront affichées à la pré-rentrée.

La rentrée scolaire des élèves aura lieu le 4 septembre 2023 aux horaires habituels.

.Projets pédagogiques

- Projet musique mené avec l'aide de deux intervenants en musique de l'association « Tralalère », Solène et Jordan . Le point de départ a été pour chaque classe un album jeunesse qui a donné lieu à une création musicale. Celle dernière a été présentée aux parents le vendredi 9 juin 2023 à la salle Lumière au CAL. Ce projet d'un montant de 800 euros a été entièrement financé par l'Association « Coup de Pouce ». Pour l'instant, seule une facture de 625,20 euros nous a été transmise. Nous remercions chaleureusement l'association de parents d'élèves. Un grand merci également à la municipalité pour le prêt de la salle, ainsi qu'aux employés qui ont assuré le transport de notre matériel et l'installation de la salle.

- Sortie Cinéma le 16 mai pour toutes les classes afin de visionner des films d'animations réalisés à partir de quelques albums de l'auteur Léo LIONNI. Montant de cette sortie : 158 euros financés par la coopérative scolaire

- Sortie de la classe de Mme Berthod pour passer la journée avec les correspondants de l'école Viotte le 2 juin. Le trajet s'est effectué en train pour un montant de 78 euros financés par le budget transport alloué par la municipalité

- Sortie scolaire le lundi 5 juin les classes de Mmes Demeusy et Alacio : départ à 11h pour pique-niquer à Chailluz et organisation d'ateliers jeux sur place. Puis, à 13h30, départ pour la caserne des pompiers de Chalezeule où la visite s'est déroulée sur une petite heure.
La facture de bus de cette sortie sera à vérifier, une pénalité pour retard ayant été facturée 25 euros par le transporteur.

- La classe de Mmes Béliard/ Roussel Galle a reçu leurs correspondants de l'école maternelle Kennedy le vendredi 2 juin.

-Projet pour l'an prochain : inscription des GS aux activités aquatiques qui sont désormais inscrites dans les programmes. Nous nous sommes organisés avec l'école élémentaire pour le transport, les effectifs des classes le permettant. Des parents ayant passé un agrément seront nécessaires pour l'encadrement des groupes. Une réunion d'informations aura lieu à la rentrée prochaine.

Compte de l'école

En banque au 1/09/2022	1833,50 euros
Dépenses	1398,12 euros
Entrées (cotisations et subvention APE)	1113+192,5= 1305,5
Solde au 27/06/2023	1740,88 euros

Solde budget transport : 245 (bus sortie pompiers) +78 (SNCF)= 323 euros dépensés sur 670 euros
Reste : 347 euros

Questions en cours concernant :

- le changement des horaires de bus demandé lors du deuxième conseil d'école : le point sera fait avec GBM d'ici la fin de l'année scolaire.

- Concernant les ATSEM : 2 postes 1/2 sont maintenus pour la rentrée : 3 ATSEM le matin et 2 l'après-midis

- travaux prévus durant l'été : réfection des peintures de la salle de motricité et placard pour la classe de Mme Demeusy

- La municipalité a lancé un projet de désimperméabilisation de la cour en concertation avec les équipes enseignantes, à laquelle ont été également associés les enfants. Le projet est orchestré par un cabinet de paysagistes de Dijon. Une maquette sera réalisée avec les enfants.

Le début des travaux est prévu pour juillet 2024. En septembre, les enfants participeront à certains travaux (plantations...).

UFCV :

La fréquentation sur les différents temps proposés par l'UFCV est stable

Présentation des projets :

Le projet de lutte contre le gaspillage alimentaire s'est achevé : il y a 30 % de déchets en moins

Ateliers parenthèse: deux ateliers ont déjà été menés les 30 mars, 25 mai : 30 familles ont participé

Fête du sport : succès de cette manifestation avec 600 participants

Pique nique à l'arboretum des enfants de la cantine le lundi 26 juin

Un goûter sera proposé aux familles le 6 juillet au périscolaire

Coup de Pouce :

Bénéfices adhésion : 607 euros

Vente de Fleurs : 296 euros

Tiercé 1260 euros de tickets vendus

Fête du sport : restauration : 362 euros

Photos de classe : 1268 € (192,50 euros reversés à la coopérative scolaire de la maternelle)

Fête de fin d'année : une « boum sirop » est organisée le samedi 8 juillet

Information de la mairie : La municipalité, avec la commission des jeunes citoyens travaillent à un nouvel aménagement de l'arboretum.

Une légende de l'arboretum a été écrite avec la collaboration d'une autrice. Une paysagiste va également entamer des travaux prochainement. Les élèves des écoles pourront être associés au projet.

Questions :

- Projets envisagés pour la rentrée prochaine : à voir à la rentrée avec la nouvelle directrice.

Remerciements à tous.

Stéphanie Alacio.